



## La guerre

La Première Guerre mondiale dura de 1914 à 1918. On la surnomme la Grande Guerre. Peu de tableaux ont été peints car les peintres étaient soldats. Marcel Gromaire sera blessé en 1916. Il peindra ce tableau «La guerre » en 1925. Il représente cinq soldats casqués, habillés de manteaux, assis côte à côte dans une tranchée en train de regarder droit devant eux. (63)

Trois attendent ; les deux autres guettent. On dirait des hommes-robots. Ces derniers apparaissent comme figés, se confondant presque avec le paysage, ressemblant à des blocs de pierre. (92)

Le corps des soldats est massif, il ressemble aux statues des monuments aux morts. Seules les mains ont gardé une apparence humaine.

C'est le seul tableau sur la guerre de Gromaire, peintre français (1892-1971). (125)



## La guerre

La Première Guerre mondiale dura de 1914 à 1918. On la surnomme la Grande Guerre. Peu de tableaux ont été peints car les peintres étaient soldats. Marcel Gromaire sera blessé en 1916. Il peindra ce tableau «La guerre » en 1925. Il représente cinq soldats casqués, habillés de manteaux, assis côte à côte dans une tranchée en train de regarder droit devant eux. (63)

Trois attendent ; les deux autres guettent. On dirait des hommes-robots. Ces derniers apparaissent comme figés, se confondant presque avec le paysage, ressemblant à des blocs de pierre. (92)

Le corps des soldats est massif, il ressemble aux statues des monuments aux morts. Seules les mains ont gardé une apparence humaine.

C'est le seul tableau sur la guerre de Gromaire, peintre français (1892-1971). (125)

